

Wasserprojekt in Gambia

Wasserprojekt. Es läuft bis jetzt perfekt:



15. August 2017



Anfangs September 2017



21. September 2017



Für Projekt verantwortliche technische Crew

Aktuell wird der Hochbau für die Wasserkontainer betoniert und fertiggestellt, sowie Wasserleitungen zu den verschiedenen Abzapfstellen verlegt. Die Betonplatte für die Sonnenkollektoren (Fotovoltaik) zur Bedienung der Pumpen ist im Bau.



Die Übergabe der Wasserversorgung für 750 Haushaltungen ist am 17. November bereits festgelegt. Wir werden dort sein und die Anlage der Bevölkerung übergeben.

Mit herzlich rotarischem Gruss

Theo & Mathilde

Dr. med. Theo Keller-Bühler

Chüegass 16

CH - 6023 Rothenburg

Tel: +41 41 280 38 20

eMail: theo.keller@bluewin.ch